
Teramo.  CON  UN  CONVEGNO  A  PIETRACAMELA  PROSEGUE
L’ANIMAZIONE SUL TERRITORIO DEL COSTITUENDO GAL “GRAN
TERAMO”. CONTINUANO NUMEROSE LE ADESIONI AL PROGETTO
CON UN CONVEGNO A PIETRACAMELA PROSEGUE L’ANIMAZIONE SUL TERRITORIO DEL COSTITUENDO GAL
“GRAN TERAMO”. CONTINUANO NUMEROSE  LE ADESIONI AL PROGETTO

Teramo, 19 marzo 2010 – Con un convegno dal titolo “Verso il Piano di Sviluppo Locale: l’Agrobiodiversità” – che si
terrà martedì 23 marzo,  alle ore 17.00  presso la Sala consiliare  del Comune di Pietracamela  – proseguono le
iniziative del Gal “Gran Teramo”, che ha impegnato il Comitato promotore del progetto – l’Università degli Studi di
Teramo e l’Ente Parco Nazionale del Gran Sasso e Monti della Laga – in un ciclo di “focus di animazione” che ha
interessato diversi comuni all’interno del territorio delimitato dalla Regione Abruzzo nel bando Leader.

Il  Convegno, che rientra tra le iniziative per celebrare l’anno internazionale della Biodiversità,  sarà centrato sulle
tematiche della salvaguardia e valorizzazione dell’agrobiodiversità del territorio, per contribuire alla redazione del
Piano di Sviluppo Locale con un approccio partecipativo. I lavori saranno introdotti dal sindaco di Pietracamela, Antonio
Di Giustino. Seguiranno gli interventi del prorettore per la ricerca dell’Università di Teramo, Michele Pisante, del
direttore del Parco Nazionale del Gran Sasso e Monti della Laga, Marcello Maranella, del preside della Facoltà di
Medicina veterinaria dell’Università di Teramo, Fulvio Marsilio e di Silvia De Paulis del Parco Nazionale del Gran
Sasso e Monti della Laga.

Continuano intanto a pervenire le manifestazioni di interesse da parte di comuni, imprese, istituzioni e soggetti che, con
l’adesione al Gal “Gran Teramo”, intendono contribuire alla redazione del PSL, Piano di Sviluppo Locale del territorio.

Teramo. AL VIA IL MASTER SUI PARCHI: TIROCINI E STAGE NEI
PARCHI ABRUZZESI E IN QUELLI BRASILIANI
AL VIA IL MASTER SUI PARCHI: TIROCINI E STAGE NEI PARCHI ABRUZZESI E IN QUELLI BRASILIANI

Teramo, 19 marzo – Sarà inaugurato lunedì 22 marzo, alle ore 9.00, nella Sala consiliare del Comune di Montorio al
Vomano,  la  settima edizione del  Master in Gestione dello Sviluppo Locale nei  Parchi  e nelle Aree Naturali
(Geslopan).

Per  l’occasione il  coordinatore del  master,  Pietro-Giorgio Tiscar,  illustrerà obiettivi  e  contenuti  del  corso,  che sarà
organizzato in forma itinerante con settimane di formazione nei parchi e nelle aree protette abruzzesi.

Saranno inoltre presentate le borse di studio messe a disposizione degli allievi del master da parte della Consigliera di Parità
della Provincia di Teramo, del Consorzio Area Marina Protetta Torre del Cerrano e del Comune di Rocca San Giovanni,
istituite per attività di ricerca sulle problematiche dello sviluppo socioeconomico del territorio e della gestione delle aree
protette. Altre borse di studio saranno attribuite dall’Università di Teramo per un periodo di studio e tirocinio presso il Centro
de Desenvolvimento Sustentable dell’Università di Brasilia e i parchi nazionali brasiliani.

Interverranno  all’inaugurazione  Fulvio  Marsilio,  prorettore  vicario  dell’Università  di  Teramo;  Marcello  Maranella,
direttore del  Parco Nazionale del  Gran Sasso e dei  Monti  della  Laga;  Vittorio Ducoli,  direttore del  Parco Nazionale
d’Abruzzo,  Lazio  e  Molise;  Davide  Calcedonio  di  Giacinto,  assessore  della  Provincia  di  Teramo;  Alessandro  di
Giambattista, sindaco di Montorio al Vomano; Luciano Monticelli, sindaco di Pineto; Teodoro Andrisano, del Parco
Nazionale  della  Majella;  Annabella  Pace,  dirigente  dell’Ufficio  Parchi  della  Regione  Abruzzo;  Salvatore  Florimbi,  della
Camera di Commercio di Teramo; Camillo De Palma, assessore all’Ambiente del Comune di Rocca San Giovanni.

Nel  pomeriggio  si  terrà  una  tavola  rotonda  nel  corso  della  quale  gli  iscritti  al  Master  incontreranno  i  docenti  e  i
rappresentanti degli enti partner del master.
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Teramo. Purtroppo ancora una volta gli abitanti di Teramo sono
vittima di una pessima gestione amministrativa e le foto
CHE VERGOGNA!

Teramo Vivi Città da alcuni giorni ha segnalato il problema della fogna rotta in via Delfico ma ad oggi ancora non interviene
nessuno.

I cittadini seguitano a comunicare all’associazione il problema della fogna che riversa sul manto stradale una quantità
sempre più

abbondante di liquidi putridi e feci umane.

Si vergogni il politico teramano che non fa niente da 13 giorni per riparare la fogna.

Si vergogni il politico teramano che mette a rischio la salute degli abitanti di via Delfico.

Si vergogni il politico teramano che dice che a Teramo va tutto bene mentre in strada c’è sterco umano.

Si vergogni il politico teramano che non chiede scusa ai cittadini per i disagi che devono sopportare.

Purtroppo ancora una volta gli abitanti di Teramo sono vittima di una pessima gestione amministrativa e le
foto

scattate oggi 19 marzo 2010 alle ore 10,40 parlano chiaro.

Teramo Vivi Città, Marcello Olivieri

Teramo.  Chiusa  al  traffico  la  provinciale  53  in  direzione  San
Giacomo per controlli strutturali sul ponte di Fosso Canale. Questa
mattina sopralluogo dell’assessore Romandini  e  del  sindaco di
Civitella, Gaetano Ronchi
Chiusa  al  traffico  la  provinciale  53  in  direzione  San  Giacomo  per  controlli  strutturali  sul  ponte  di  Fosso
Canale.  Questa  mattina  sopralluogo  dell’assessore  Romandini  e  del  sindaco  di  Civitella,  Gaetano  Ronchi

E’ stata chiusa la traffico la provinciale 53 in direzione San Giacomo per controlli strutturali sul ponte di Fosso canale. Questa
mattina, l’assessore alla viabilità Elicio Romandini, dopo aver avvisato anche il sindaco di Civitella del Tronto, Gaetano
Ronchi, si è recato sul posto per un sopralluogo.

“Abbiamo  rilevato  un  rigonfiamento  sulla  parete  laterale  del  ponte  da  attribuire  sicuramente  alle  infiltrazioni  d’acqua  –
dichiara Romandini – si tratta di una vecchia struttura in mattoni e pietra dove sono evidenti i danni causati dal tempo.
Sarà  necessario  eseguire  un carotaggio  tagliando e  prelevando del  materiale  per  verificare  la  natura  e  la  consistenza del
danno; sarà eseguito entro la prossima settimana e dovrà essere il geologo a decidere il tipo di intervento da eseguire.
L’augurio  è  che  siano  sufficienti  lavori  di  sostituzione  perché  in  questo  caso  potrebbe  esserci  una  riapertura  parziale  del
ponte con un’opera a  costi  contenuti;  se  così  non fosse dovremmo trovare alcune centinaia  di  migliaia  di  euro per
l’intervento con tempi di esecuzione molto più lunghi”.
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Intanto, con apposita segnaletica, è stata disposta una viabilità alternativa: per il traffico da Teramo verso Ascoli Piceno si
dovrà deviare sulla strada comunale di Ischiano (ss 81 Rocche di Civitella – Ripe), mentre da Ascoli verso Teramo il traffico è
stato deviato sulle provinciali  54 e 53 (ss 81 Villa Lempa – Collebigliano – Casermette – Ripe).

“Mi dispiace molto per il disagio che subiranno sia i cittadini residenti che gli automobilisti di passaggio  – chiosa l’Assessore
– in questo come in molti altri casi una costante manutenzione avrebbe evitato  un simile danno e la lievitazione dei costi di
risanamento. Anche per questo ribadisco che tutto il nostro impegno deve essere profuso nel trovare fondi per garantire la
manutenzione ordinaria e scongiurare questi livelli di degrado; è evidente che negli ultimi anni le passate amministrazioni
non hanno riservato la giusta attenzione a questo aspetto”

Teramo 19 marzo 2010

Teramo. “Pasqua al Day-Hospital oncologico”
“Pasqua al Day-Hospital oncologico”

Il malato è la “stella polare” che indica la direzione da seguire. Questo è il principio che anima gli operatori del Day Hospital
Oncologico dell’Ospedale di Teramo che, continuamente, si impegnano per garantire l’umanizzazione del loro Servizio.

“Umanizzare”  significa  tenere  presenti,  nell’intervento  sanitario,  le  molteplici  dimensioni  della  persona  che  concorrono  a
determinare  la  sua  salute,  il  suo  “star  bene”  complessivo.  Umanizzare  significa  riuscire  a  cogliere  tutti  i  problemi  che  il
paziente incontra nell’affrontare malattia e sofferenza, e questo è tanto più vero quando si parla di malati oncologici.

Umanizzare vuol dire anche donare, a tutti pazienti che afferiranno al DH durante la Settimana Santa, un uovo di Pasqua.

Questo è quanto accadrà a Teramo, grazie anche alla stretta collaborazione che l’Oncologia ha realizzato con l’Associazione
“Morgan Di Gianvittorio” che da oltre dieci anni si occupa di offrire assistenza e sostegno ai malati di tumore.

Un’Associazione che,  già da qualche mese,  coordinata dal  Dott.  Amedeo Pancotti,  Primario a Teramo e Direttore del
Dipartimento di Oncologia dell’intera ASL, fornisce assistenza domiciliare oncologica ai malati più gravi.

L’iniziativa di donare un uovo di Pasqua a tutti i pazienti, nella sua semplicità, è un segno tangibile della volontà di cercare
un rapporto più profondo con i  malati,  un rapporto di  fiducia e –  perché no –  anche di  affetto,  che risponde alle  esigenze
psicologiche sia dei pazienti che degli operatori.

La celebrazione della Pasqua è la seconda iniziativa che il DH oncologico di Teramo mette in atto. Già a Natale, infatti, i
pazienti avevano partecipato ad una bella festa, dove si erano esibiti anche maghi, clown e prestigiatori.

In un luogo così, ci si cura meglio e si lavora meglio.

Teramo 19.03.2010

Direzione Generale – ASL Teramo

Teramo. DOPO IL SISMA IL DOTTORATO DI RICERCA
DOPO IL SISMA IL  DOTTORATO DI RICERCA

Teramo, 19 marzo – Con un elaborato dal titolo “La vita e l’opera di Giacinto Dragonetti, illuminista e giureconsulto aquilano”
Loredana Ginevra Ianni ha ottenuto, presso l’Università degli Studi di Teramo, il titolo di Dottore di ricerca in
Identità culturali ed esperienze giuridiche in area adriatica: dalla koinè tardoantica all’età del diritto comune.
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«Un risultato lodevole – ha commentato il professor Luca Lo Schiavo che ha seguito il lavoro di ricerca – per la
dottoressa Ianni che, abitando nel centro storico di L’Aquila, la notte del 6 aprile scorso ha perso la propria
casa. Sotto le macerie è rimasto anche il suo personal computer che conteneva buona parte dei dati raccolti e
del lavoro svolto, soprattutto quello relativo agli ultimi mesi di attività che non aveva pensato di “salvare” altrove».

«Nonostante le difficoltà oggettive, anche di carattere psicologico, e la sua condizione di “sfollata” – ha aggiunto il docente –
Loredana Ginevra Ianni  ha dimostrato piena padronanza e conoscenza delle  problematiche trattate.  Il  lavoro è stato
condotto sulla base di ricerche di prima mano su documenti d’archivio e dell’analisi approfondita delle opere dottrinali del
Dragonetti. L’interpretazione dei documenti e dei testi analizzati – ha proseguito – è apparsa matura, giacché inserisce
l’opera  del  giurista  studiato  nell’ambiente  culturale  della  Napoli  di  fine  Settecento,  quando  assume  rilievo  la  polemica
antifeudale  e  l’esigenza  di  una  conoscenza  storico-giuridica  dell’istituzione  feudale».

Teramo.  ALL’UNIVERSITÀ  UN  MEETING  CON  LE  BANCHE  DI
CREDITO  COOPERATIVO  DI  ABRUZZO  E  MOLISE
ALL’UNIVERSITÀ UN MEETING CON LE BANCHE DI CREDITO COOPERATIVO DI ABRUZZO E MOLISE

Teramo, 18 marzo 2010 – La ripresa economica e il ruolo delle banche locali saranno al centro di una giornata di studi
organizzata dall’Università degli Studi di Teramo e dalla Federazione Abruzzo e Molise delle Banche di Credito
Cooperativo che si terrà domani venerdì 19 marzo, a partire dalle ore 10.00, nella Sala delle lauree della Facoltà di
Giurisprudenza nel Campus di Coste Sant’Agostino.

I lavori, che saranno introdotti da Antonio Tancredi, presidente della Banca di Teramo di Credito Cooperativo, si apriranno
con i saluti di Rita Tranquilli Leali, rettore dell’Università di Teramo, Domenico Ciaglia, presidente della Federazione
Abruzzo e Molise delle Banche di Credito Cooperativo, Maurizio Brucchi, sindaco di Teramo, Gianni Chiodi, presidente
della Regione Abruzzo, e Valter Catarra, presidente della Provincia di Teramo.

Seguirà l’intervento di Alessandro Azzi, presidente della Federazione Nazionale delle Banche di Credito Cooperativo, che
terrà una relazione dal titolo Promuovere la ripresa. Il ruolo delle banche delle comunità locali per lo start-up Italia.

Alle ore 11.30 si svolgerà una tavola rotonda moderata da Luciano D’Amico, docente dell’Università degli Studi di
Teramo.

Parteciperanno Eugenio Soldà,  prefetto di  Teramo, Giovanni Di Bartolomeo,  dell’Università degli  Studi  di  Teramo,
Giustino Di Carlantonio, presidente della Camera di Commercio di Teramo, Augusta Consorti, dell’Università degli Studi
“G. D’Annunzio” di  Chieti-Pescara,  Giulio Magagni,  presidente di  Iccrea Holding, e Giampiero Ledda,  presidente di
Confcooperative Abruzzo.

Teramo. L’ipotesi che i disabili possano pagare un ticket per la
riabilitazione o per il trasporto è davvero lontana e in ogni caso la
Provincia  di  Teramo si  impegnerà  affinchè questo  non possa  mai
accadere.
L’ipotesi che i disabili possano pagare un ticket per la riabilitazione o per il trasporto è davvero lontana e in
ogni caso la Provincia di Teramo si impegnerà affinchè questo non possa mai accadere.
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L’allarme lanciato nei giorni scorsi dai familiari di persone disabili che frequentano i centri di riabilitazione è
stato raccolto dall’assessore alla sanità, Renato Rasicci.

Va specificato che si tratta di una questione sulla quale l’ente Provincia non ha alcuna competenza: se ne sta
occupando la Regione dopo che il  commissario straordinario alla Sanità, Gino Redigolo, nell’ambito delle
disposizioni per il Piano di rientro del disavanzo sanitario, ha deliberato, fra le ealtre cose “l’individuazione
delle quote a carico dell’utenza o del Comune per l’assistenza in strutture residenziali riabilitative”.

La Commissione regionale alla Sanità ha sospeso ogni decisione in merito rinviando ad uno specifico tavolo di
lavoro.

“Il pagamento del ticket a carico dell’utente è un’ipotesi da scongiurare: la necessità assoluta di ripianare il
disavanzo sanitario, frutto di anni di sprechi e malversazioni a danno della collettività, non può e non deve
chiamare  in  causa  quelli  che  già  sono  vittime  di  un  sistema  che  ha  arricchito  lobby  politiche  e  affaristiche
sottraendo risorse e servizi ai malati. Quindi ci faremo portavoce delle preoccupazioni delle famiglie e dei
disabili che in questi giorni si stanno rivolgendo alla Provincia nella certezza che sia la Commissione che
l’assessore Venturoni condividono questa posizione”.

Teramo.  Terzo  incontro  informativo  su  salute  e  sicurezza  in
agricoltura

Terzo  incontro  informativo  su  salute  e
sicurezza in agricoltura
Si è concluso il percorso informativo del progetto “Il Comune di Teramo… in campo per coltivare in sicurezza”. Martedì 16
Marzo, a Castiglione Messer Raimondo presso la sede della CIA  (Confederazione Italiana Agricoltori), si è svolto l’ultimo
incontro destinato agli operatori del settore agricolo.

I  lavori  sono  stati  avviati   da  Pasquale  Cantoro  in  rappresentanza  della  CIA,  che  ha  evidenziato  l’importanza  della
prevenzione in materia di salute e sicurezza sui luoghi di lavoro. A sottolineare l’importanza del progetto è stato quindi
l’Assessore alle Attività Produttive del Comune di Teramo Mario Cozzi, che ha ribadito la validità degli incontri informativi.
Sono seguiti i saluti del Direttore provinciale dell’INAIL sede di Teramo, Dottor Nicola Negri, che ha ribadito l’importanza del
sistema  di  prevenzione  pubblico.  A  rafforzare  i  contenuti  della  politica  di  prevenzione  dell’Inail  nel  piano  di  settore
2008-2010, è intervenuta la Responsabile del Settore Prevenzione e Sicurezza dell’INAIL di Teramo Dott.ssa Maria Ceci, che
ha rilevato come nel corso degli ultimi anni sia maturato nell’Istituto il passaggio dalla funzione prettamente assicurativa a
quella  di  prevenzione,  per  garantire  la  tutela  integrale  del  lavoratore.  La  Dott.ssa  Ceci  ha  inoltre  posto  l’attenzione
sull’azione volta a radicare l’Istituto quale componente essenziale delle relazioni e del confronto tra istituzioni e con le parti
sociali.

La seconda parte dell’incontro è stata aperta dal Prof. Sergio Morelli dell’ISPESL Regione Abruzzo che ha illustrato l’analisi
dei rischi connessi all’utilizzo di impianti e apparecchiature elettriche in agricoltura. E’ seguito l’intervento del Dott.Vito
Liberati che ha preceduto il Dott. Giovanni Di Feliciantonio dell’ASL SPSAL Teramo sugli aspetti legislativi della materia, che
ha rimarcato l’importanza della Valutazione Del Rischio come strumento atto a ridurre i casi di infortunio in agricoltura. In
rappresentanza dell’Università di Teramo, Facoltà di Agraria, il Prof. Claudio Lo Sterzo ha illustrato il fenomeno del rischio
chimico e la Prof.ssa Annalisa Serio ha concluso, sottoponendo all’attenzione dei partecipanti le pericolosità del rischio
microbiologico.  L’incontro,  moderato  dall’Ing.  Serafino  Ferroni  dell’INAIL  Direzione  Regionale  Abruzzo,  è  stato  quindi
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caratterizzato  da  un  vivace  dibattito  tra  gli  operatori  del  settore  agricolo  sui  rischi  connessi  all’agricoltura.

I risultati del progetto saranno illustrati nel corso della Fiera dell’Agricoltura Edizione 2010 che si svolgerà dal 26 al 28 marzo
prossimi

Teramo. PER IL TRASFERIMENTO DEI RISULTATI DELLA RICERCA
ALLE IMPRESE. DOMANII SETTE A PAESI A CONFRONTO
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Nell’ambito  delle  attività  del  progetto  Intervalue –  Interregional  cooperation for  valorization of  R&D –  cofinanziato
dall’Unione Europea attraverso il  Programma South East  Europe –  il  Consorzio Punto Europa Teramo,  partner del
progetto, l’Università degli Studi di Teramo e il Comune di Teramo organizzano per giovedì 18 marzo, a Teramo,  un
incontro dal titolo Cooperazione internazionale e valorizzazione della ricerca scientifica.

L’incontro – che si terrà alle ore 9.00, presso la Sala delle lauree della Facoltà di Giurisprudenza nel Campus di
Coste  S.  Agostino  –  sarà  un’occasione  di  riflessione  sull’importanza  del  progetto  per  diffondere  e  sfruttare  i
risultati  provenienti  dalla  ricerca  scientifica.

Parteciperanno,  infatti,  diciassette  rappresentanti  di  Università  e  Centri  di  ricerca  partner  del  progetto  Intervalue,
provenienti da sette Paesi europei: Bulgaria, Grecia, Italia, Macedonia, Romania, Serbia e Ungheria.

L’iniziativa,  inoltre,  si  propone di  creare un circuito virtuoso tra ricerca universitaria  e  imprese interessate ad
accrescere  la  propria  competitività  attraverso  l’innovazione,  nell’ottica  di  una  più  stretta  sinergia  tra  gli  uffici  di
trasferimento tecnologico, il sistema economico e industriale, le istituzioni, le associazioni industriali, i venture capitalist e le
istituzioni finanziarie.

Il  Convegno si  aprirà con i  saluti  di  Rita Tranquilli  Leali,  rettore dell’Università di  Teramo, Paolo Gatti,  assessore
regionale alle Politiche attive del lavoro, Valter Catarra, presidente della Provincia di Teramo, Maurizio Brucchi, sindaco
di Teramo, e Giovanni Luzii, assessore comunale alle Politiche comunitarie.

I lavori saranno introdotti da Sabrina Saccomandi, amministratrice del Consorzio Punto Europa Teramo, mentre Dimitris
Milossis, lead partner di Intervalue, illustrerà il progetto e presenterà i partners.

Seguiranno  gli  interventi  di  Michele  Pisante,  prorettore  alla  Ricerca  dell’Università  di  Teramo,  Massimo Luciani,
presidente della Sezione Italiana del Consiglio e dei Comuni e delle Regioni d’Europa per l’Abruzzo, Giovanna Andreola,
dell’Autorità di Gestione del Programma IPA Adriatico.

Chiuderà i lavori Alfredo Castiglione, assessore allo Sviluppo economico e all’Innovazione tecnologica e informatica della
Regione Abruzzo.

Teramo, 17 marzo 2010
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